



Espera concurso en Zaragoza



De la Redacción / El Diario

a joven y bella Cintia García manifestó a este medio de comunicación que espera el gran concurso de belleza

realizado cada año en Zaragoza para participar y llevarse la corona a casa.

Dijo que siempre ha querido participar en éste, sin embargo no lo había hecho por distintos motivos, pero en esta ocasión no dejará pasar la oportunidad de concursar.

Con una bonita sonrriza comentó que se siente capaz de llevarse El triunfo ante sus contrincantes puesto que la seguridad es su mejor arma.











